
  
Der Minister für Bildung, Wissenschaft und Kultur hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit 

Schreiben vom 26. Oktober 2015 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Torsten Koplin, Fraktion DIE LINKE 
 
 
Konkretisierung der Zahlen des Kulturfinanzberichtes 2014 
 
und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung  
 

 

 
Zu den Antworten der Landesregierung auf meine Kleinen Anfrage auf 

Drucksache 6/4414 „Konkretisierung der Zahlen des Kulturfinanz-

berichtes 2014“ vom 18.09.2015 stelle ich eine Nachfrage, die sich auf 

die Antworten der Landesregierung bezieht, da die Frage 2 in meiner 

Kleinen Anfrage lediglich mit dem Verweis auf einen Link des Statis-

tischen Landesamtes beantwortet wurde. Ich bitte um die Beantwortung 

der Frage 2, wie aus der Fragestellung ersichtlich, und stelle diese Frage 

daher erneut. 

 

Wie hoch ist der Kommunalisierungsgrad der Kulturausgaben in den 

Jahren 2012 und 2013 (bitte in Prozent angeben)? 

 

 

 

Eine Beantwortung dieser Kleinen Anfrage über die Angaben beziehungsweise Erläuterungen 

zu Frage 2 der Kleinen Anfrage auf Drucksache 6/4414 hinaus ist durch die Landesregierung 

nicht möglich. Die erforderlichen Daten liegen nicht vor. Die Landesregierung kann lediglich 

die Ausgaben des Landes darstellen. Vor diesem Hintergrund wird auf die Vorbemerkung zur 

Kleinen Anfrage auf Drucksache 6/4414 beziehungsweise die Angabe der Fundstellen in der 

Antwort zu deren Frage 2 (kommunale Haushaltsrechnungsstatistik) nochmals hingewiesen. 


